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（１） ２/20 団体交渉について 

（２） 組織拡大について 

（３） 支部長会について 

（４） イチゴ狩りについて 

（５） その他 

（６） 次回開催予定 

出席者 18名（氏名は省略） 

記録者 速水 英孝  

 

審議経過及び審議結果 

 

１． 協議事項 

（１） ２/20 団体交渉について 

神余書記長 

２月 20 日に第４回団体交渉を行ったが、これといった変わったことはなかった。代わりに示

されたのが、新しい給料表、初任給基準表、時間給基準表、給与増額早見表であり、これらは

すべてホームページに掲載してある。これらを確認すると、正職員の収入が年間で６～７万ほ

どは上がる見込みであるが、それぞれ号俸によって上がり幅の差がかなりある。例えば２級職

員 46 号俸でいうと、７５円しか増額されていない。 

 

川西支部長 

今後、賞与は全員一律の２・５か月になるのか。 

 

船川委員長 

賞与が４か月で支給されていてボーナス払いなどのローンを組んでいる場合は、賞与が下がる

分月給が上がることになるため、普段から蓄えておく必要がある。 

 

神余書記長 

特別調整手当が基本給に含まれるため、月々の額面は良くなる。さらに賞与や退職金にも反映

されるため、悪いものではないのかと思う。 

 

船川委員長 

笠井支部長の方に、一連の改正について通達は来ているか？ 

 



笠井支部長 

まだ届いていない。施設長で止まっているかと。 

 

神余書記長 

今回の改正で、号俸の上限が 100 号まで引き上げられていることも良かった点だと思う。 

 

船川委員長 

法人窓口との対話の中で、ガソリン代の高騰については、今後も上がり続ける可能性があるた

め、労使協議会に持ち越して協議しようということになった。 

 

神余書記長 

まだ話がまとまっていない退職金の件もあるし、賃上げについてももう少し交渉を頑張ってい

きたい。次回団体交渉は２月 28日に開催予定である。 

 

以上の提案があり、質問はなく承認された。 

 

（２） 組織拡大について 

神余書記長 

先月の執行委員会でもお話した通り、なかなか新規加入者が増えていない。新人職員が入って

きたら必ず声をかけて、加入に結び付けるよう支部長の方には頑張ってもらいたい。今回の賃

闘が落ち着いたら、オルグ資料も更新した上でお渡しする。それをもとに、組合あっての成果

というものを伝えていただきたい。加入するにあたって、組合費がネックだという声もあるが、

ＵＡゼンセン共済の見積もりをとる等して、乗り換えた場合の可処分所得の説明をしてあげて

ほしい。 

 

松崎支部長 

私の場合、同内容のマイカー共済に加入して年間 10万だった保険料が５万に下がった。 

 

船川委員長 

物価高騰で苦しい出費を抑えるためにも、加入しておいた方が得だということも伝えてもらい

たい。あまり信頼関係がない職員に対しては、口で言うだけでなく、具体的な例を記した資料

などを用いるなどの配慮も必要である。 

 

神余書記長 

毎月、最低でも１名の新規加入を目標に頑張ってもらいたい。 

 

以上の提案があり、質問はなく承認された。 

 



（３） 支部長会について 

江本副委員長 

東地区で支部長が２名変更となったことや、共通の問題を話し合いたいこともあり、支部長会

として会合を開いたので報告する。会合では、「勧誘の際には加入中の自動車保険のコピーを取

らせてもらった上で、見積もりをしてもらい、マイカー共済との比較ができるようにしていこ

う」という話になった。また、東地区では５施設のゴミ回収作業を介護職員が行っている。た

だでさえ人が少ないにも関わらず、「費用が勿体ない」「それが歴史である」という理由で、各

施設が月に３回ほど持ち回りで担当しているが、本部に掛け合ってなんとか改善していきたい

という方向で話し合った。それから夜勤 16 時間勤務の導入については、抵抗も多くあり、まず

はリリックから初めていきたいという話になった。 

 

（４） イチゴ狩りについて 

西森副委員長 

ＬＩＮＥでお伝えした通り、４月４日に 30 名分の予約をとっている。大人が 1300円、子ども

が 700円、２歳以下が無料。非組合員は実費負担とする。こちらの申し込み締め切りは３月 18

日とする。４月 20 日の方は３月末の締め切りとするが、出来るだけ申し込みは早めにお願い

したい。 

 

江本副委員長 

周知をするのにチラシがあった方が良いと思うが、用意はあるのか。 

 

西森副委員長 

今週中にＬＩＮＥで貼り付けることとする。 

 

（５） その他 

笠井支部長 

外国人への勧誘はどうすれば良いか？声をかけてはいるものの、稼ぎに来ている前提もあり、

あまり相手にされない。 

 

神余書記長 

組合費については、外国人正社員は 2000 円、技能実習生は 1000 円と抑えて設定しているた

め、勧誘をすすめてほしい。組合として、外国人向けに何か企画するのも良いと思う。 

 

船川委員長 

月に１回でも買い物に連れて行ってあげる等、組合として彼らに何ができるのか、知恵を出し

合っていこう。 

 

（６） 次回開催予定 



 

速水 

来月より、執行委員会は第４水曜の開催とする。よって、次回は３月 26 日に今日と同じ志度公

民館で行う。 

 

以上 


